

Lucena: 226 candidatos se inscribieron para las elecciones regionales

Autor Administrator

Thursday, 17 de August de 2017

Modificado el Thursday, 17 de August de 2017

La presidenta del Consejo Nacional Electoral (CNE), Tibisay Lucena, dijo que en las próximas horas anunciará la otra parte del cronograma electoral incluyendo la fecha en la que se celebrarán los comicios regionales.

Caracas.- La presidenta del Consejo Nacional Electoral (CNE), Tibisay Lucena, informó este miércoles, que se inscribieron un total de 226 candidatos para participar en las elecciones regionales próximas a celebrarse en el mes de octubre de este año.

Durante una rueda de prensa, Lucena recordó que las elecciones estaban pautadas para el 10 de diciembre de este año; sin embargo por un decreto establecido por la Asamblea Nacional Constituyente, el sábado pasado, el poder electoral reprogramó en lapsos más inmediatos el cronograma para la realización de los comicios.

En ese sentido, detalló que el CNE se instaló en 23 estados para darle cumplimiento a la postulación: entre el 13 y 15 de agosto se recibieron las postulaciones de candidatos, el 13 y 14 fueron presentados ante la junta electoral, al mismo tiempo entre el 13 y 15 se hicieron las admisiones y rechazos de postulaciones de acuerdo a la ley, dijo.

La rectora principal señaló que de acuerdo a la reprogramación de lapsos de la primera semana del cronograma, el día de hoy (miércoles) se realizan las auditorías del Registro Electoral. Indicó que este jueves se realizará la escogencia de posiciones en boletas de las organizaciones políticas nacionales en las oficinas de la capital, mientras que el viernes se hará en las oficinas regionales para las organizaciones con fines políticos de esas localidades.

Acotó que estimaron un promedio de 10 candidatos por estado, pero por Mérida hay 14 al igual que en Táchira, Portuguesa con 12, los que menos tienen candidatos son Barinas, Miranda y Zulia con 8, destacó.

Con respecto a quién les proporcionará el soporte técnico para esta celebración electoral, adelantó que ya se encuentran desarrollando una relación con otra empresa para que garanticen el servicio.

Asimismo, Lucena argumentó que se encuentran trabajando en el adelanto de las elecciones en cumplimiento de un mandato Constituyente, en subordinación del soberano para buscar la paz del país.

La rectora aseguró que se encuentran adecuando el cronograma electoral en base a los lapsos de tiempo, por ello estimó que en las próximas horas anunciará la otra parte del cronograma incluyendo la fecha de la celebración de los comicios.

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/lucena-226-candidatos-inscribieron-para-las-elecciones-regionales_665987